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議員 土砂災害警戒区域の危険区域に含
まれる４小学校を含む５施設が、他の避
難所に変更されていますが「子どもたち
の命を守る」との観点から警戒区域の優
先的解消に向けた取り組みの必要性は？
市 当該施設の防災対策を強く要望
　毎年、県政への要望として藍・母子・小野・三輪小
学校と高平ふるさと交流センターの５施設に地域住民
が安心して避難できるように周辺の防災対策を強く要
望しています。（総務部長）

議員 いじめ逮捕事案に対し、二度と繰り返さないよう
しっかりと検証し、いじめ防止条例を制定するなど、
いじめ根絶に向け強いメッセージを発するべきと考え
ます。
市 いじめ根絶の取り組みを一層推進します。
　現在、中学校生徒指導担当教員を中心に対策会議を
実施し、検証を行っています。いじめ防止条例につい
ては国の動向を注視しながら、今後検討してまいりま
す。いじめ問題等への対応として、学校、家庭、地域
に向けたメッセージを改めて発信し、いじめ根絶に向
けた取り組みを一層推進していきます。（教育長）

議員 県では今年度から、軽・中度難聴児に対する補聴
器購入費の負担軽減を図るため一部助成が予算化され
ますが、市においても同様に随伴補助を検討してくだ
さい。
市 今後前向きに検討します。
　県が補聴器をはじめ難聴児童の支援をする以上は、
市も前向きに随伴補助をしていかなければならないと
考えています。ただ、現在は予算計上していないので、
今後早急に検討していきたいと考えます。（市長）

他の質問  新成長戦略プラン、脳脊髄液減少症、障害者
就労施設への経営基盤強化、通学路の安全対策

議員 今回の「いじめ逮捕事件」でどの
ような総括をされ、また事実を積み上げ
検証するという位置づけがされています
か。それらを含めたいじめの抜本的解決
のための今後の対応は？
市 生徒指導専門職員を学校へ派遣
　生徒指導担当教員を中心に対策会議を実施し、該当
中学からの報告に基づき検証を行っています。今後の
対策として、定期的ないじめアンケートの実施、対応
マニュアル作成、研修会、第三者機関の設置に加え、
生徒指導専門職員を学校へ派遣します。（教育長）

議員 検討指針の策定から２年近く経とうとするが、未
だ運行には至っていません。ニーズがないのではなく、
運行条件等のハードルが高すぎるのではないでしょう
か、基準を下げるなど柔軟な対応を望みます。
市 指針の見直しにつなげます
　当初１年の実証運行期間は平均利用人数や収支率に
ついて柔軟な運用を図るとともに、さらには運行実績
を積み上げることにより、指針の見直しにつなげたい
と考えます。（企画財政部長）

議員 県の読書活動推進校として武庫小学校に２年間図
書館専任司書教諭の加配が行われましたが、その効果
は？また県に引き続き加配を要望し、その間は宝塚・
伊丹市等のように市費での配置をすべきと考えます。
市 目標貸出冊数年間３万冊を達成
　読書好きの児童増加などが図られ、読書活動を取り
入れた教科学習等の充実により、読解力、表現力の育
成にも効果が表れました。なお、市費の専任司書等の
配置は今後の検討課題とします。（学校教育部長）

他の質問  学びの保障・就学援助の拡充、公立図書館の
指定管理者制度導入、地域産業の活性化、エネルギー
の地産地消

議員 次期ごみ処理施設計画への企画段階からの市民参
画と、焼却だけでなく発電設備も含めたごみ処理方法
の考え方は？
市 焼却余熱を最大限利用する施設に
　新ごみ処理施設の計画にあたっては、市民の意見を
反映するとともに、先進自治体の事例も参考にしなが
ら、発電を基本とした処理方法を検討します。特に焼
却余熱を最大限有効活用できる熱回収に配慮し、環境
にやさしい施設をめざします。（経済環境部長）

議員 三田市での測定局設置の要望と、国や県との連携
のもと市民に対しホームページ等で正確な情報提供が
必要と考えますが、現状は？
市 的確な情報収集に努める
　ＰＭ 2.5 の測定機器は、県の導入計画に基づき順次
設置が進められ、三田市については現在の大気観測局
を新庁舎に移動予定で、測定器の設置も併せて検討い
ただいています。引き続き県の環境影響評価室と連携
を図り、より的確な情報収集に努めます。（経済環境部
長）

他の質問  新成長戦略プラン、いじめ問題、子育て施策、
シルバー人材センター、防災対策

議員 住民の憩いやコミュニティの場として、また災害
時の防災拠点として公園の役割は大きいが、既成市街
地では用地の確保が大変困難なことから、県所有の旧
三田警察署跡地を取得しての公園化を提案します。
市 防災機能を有した公園として整備したい
　防災機能を有した公園として整備するため、跡地約
1800 平方メートルの取得に向け、市の財政状況も考
慮し県と協議を進めています。（都市整備部次長）
　方針は決定しておりますので、あとは支払いの方法
などを十分協議しすすめて行きたいと考えています。
（副市長）

他の質問  第４次三田市総合計画、三田市財政の現状と
課題、商業振興、指定ゴミ袋

議員 住民の要望等を実現するための具
体策はありますか。「路線バス係」の設
置や市、バス会社、住民で話し合う場が
必要であると考えます。
市 協議する組織が創設できるよう取り
組む
　利用者の意向は、担当課が窓口となり、「地域の声」
に的確かつ迅速に対応でき、スムーズに連絡調整等が
できる場として、市とバス事業者、地域も入れて持続
可能な公共交通のあり方を協議する組織が創設できる
よう取り組みます。（都市整備部次長）

旧三田警察署跡地を
取得し公園に 環境整備

次期ごみ処理施設計画は
環境保全

中国からの微小粒子状物質
ＰＭ2.5について 環境保全

学校図書館に
専任司書の配置を 行政サービス 軽・中度難聴児に補聴器

購入補助を 健　康

いじめ防止条例の制定及び
いじめ根絶を 教　育

PM2.5：大気中に浮いている直径2.5 マイクロメートル以下のす
べての物質を指す。工場や自動車などから出るすすと、排出され
た窒素酸化物や硫黄酸化物などのガスが大気中で化学反応して二
次的にできるものや黄砂、火山の噴煙、花粉内の粒子などがある。

説 明

加配：通常より教員を多く配置すること。
説 明

厚地弘行議員
（新政みらい）

バス路線の運行改善を
交　通

中田初美議員
（日本共産党）

真に「いじめ」のない学校に
教　育

松岡信生議員
（公明党）

警戒区域内学校園等の
優先的安全性確保を 防　災

新たな市民生活交通導入検討
指針の見直しを 交　通


